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平成28年9月 6日（火曜日） 第２，６７６回     ＜例会報告NO.９＞    

【月間テーマ】 基本的教育と識字率向上            ゲスト卓話 置賜総合支庁西置賜地域振興局長 五十嵐和昌 氏  

                  

☆会長挨拶（高橋勇喜知 会長） 

先日、私の地元の神社で秋祭りがありました。残暑でありま

すが、秋だなと思いました。また、今度の日曜にＩＭだありま

すが、今の時代はどうしても日曜の行事は嫌われると思ってい

ます。平日はほとんどいないので、日曜は家族サービスをしな

ければならないと思っていますので、地区での行事は日曜日は

避けてもらいたいと思っています。 

先週、渡辺亨会員が久しぶりにお見えになりましたが、例会

の前に時間を取って下さいとのことでした。お話を聞いたら、

当クラブで渡辺さんは特例会員になっていますが、生活の都合

で火曜日はどうしても出席できないので、義務を果たせないの

でどうしたら良いかとのことでした。当クラブでは特例会員と

していますが、分担金の問題等何とかならないかと相談してい

ますが、ならないとのことでした。そのところは、地区の会長

しておかしいのではないか、会員のことも考えてもらいたいと

思っています。就任の時も話をしましたが、組織のための会員

ではダメではないか、ガバナー事務所も大変だと思いますが、

少しはクラブのことも考えてもらいたいと思います。会社以外

の組織はそういう傾向になりがちですが、組織拡大の前に組織

を見直しして、できるだけ改革して見直して行きたいと考えて

います。本日は、県の出先機関のトップの五十嵐さんから地機

の課題等をお話し頂けると思いますので、ご拝聴お願いします。 

  

☆幹事報告（齋藤圭央 幹事） 

・長谷川ガバナーの公式訪問についてお礼状が届いています。 

・８月２７日の職業奉仕セミナーに尾形委員長と出席しました。 

・９月１１日ＩＭですので、時間等連絡しますので出席される

方よろしくお願いします。 

・１０月９日地区大会の締め切りが本日ですので、出欠確認を
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お願いします。 

・インター、アクター、ローターアクター、青少年交換学生米

山奨学生参加申し込みが来ています。 

・ガバナー月信のお詫びと訂正が来ております。 
・９月２０日第７回理事会が開催されます。 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ゲスト卓話 （五十嵐和昌氏） 

・県庁生活３５年目になりますが、長井に勤めるのは初めてで

す。長井市民の皆様には大変親切に頂いており、水もおいし

いですし、あやめ、白つつじなど良い街だなと感じています。 

・本日は、時間を頂きましたので、いろんな生活等にも影響が

あると思われる高速交通等ネットワークについてお話しさせ

て頂きます。 

・県全体の高規格幹線道路の整備道路は、東北中央自動車道の

米沢・福島間はＨ29年度供用開始、南陽・上山間はＨ30年度

供用開始予定で、30年度中に東京から東根まで通じる。地域

高規格道路は、幹線道路を補完するもので、新潟山形南部連

絡道路を整備中である。 

・交通ネットワークの課題は、脆弱な道路ネットワークである

こと、高速の供用率が 6割であること、市域高規格道路の供

用延長はわずか 20Ｋｍであることである。 

・新潟山形南部連絡道路の整備状況は、南陽・川西間の整備を

進めていると同時に小国道路を調査着手したところである。 

・Ｈ30 年度供用開始になると、福島・米沢間が現在 40 分かか

っているのが 20 分に短縮になる。新庄までの全体としては

40分短縮する予定である。 

・国道 287 号の整備は長井南バイパスが今年度完了する。長井

から以南の整備については、米沢北バイパスを整備中、川西

バイパスの４Ｋｍは今年度新規に着手。さらに川西・長井間

についても整備を進めている。 

・国道 287号が整備されれば、長井～米沢まで 9分短縮、福島

までは 30分短縮になる予定である。 

・これをどのように活用するかが大事である。効果としては、

防災・減災、経済成長への貢献、生活の質の向上等が期待で

きる。 

・特徴的なものとして、安全・安心の食料を全国へ拡大、緊急

医療へのアクセス時間短縮、日本海と太平洋間の短縮、広域

観光の促進があげられる。 

・観光については、県として道路整備と同時に「道の駅」を 30

か所まで拡大する計画であるが、米沢につくる予定の道の駅

から西置賜に呼び込む必要がある。 

・車の流れが大きく変わるが、福島や関東、首都圏の人に知ら

れていないので、来やすくなったことをＰＲをしながら、米

沢から長井西置賜に来てもらうような施策をしていかなけれ

ばならないと考えていかなければならない。 

 

☆次回例会予定 

 

９月１１日ＩＭにつき、９月１３日は振替休会。 

 

☆出席報告 

  

９月６日 例会   報告者：  大滝徹 会員 
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本 日 27(1) 16(1) 

59. 

26% 
   

前 回

(8/30） 

26(1) 17(0) 

65. 

38% 

5 22(0) 

84. 

62% 

前 々 回

(8/23） 

27(1) 23(1) 

85. 

19% 
1 24(1) 

88. 

89% 

＜ニコニコ BOX＞ 

・高橋勇喜知 会長 

・齋藤圭央  幹事 

 ゲストを歓迎して 

・塚田弘一 会員 

 五十嵐局長、長井・西置賜のため尽力いただき、ありが

とうございます。 

 

<ご本人誕生日> 

・栗田正彦 会員  １５日 

・大滝 徹 会員   ６日 

 

<奥様誕生日> 

・栗田正彦 会員   ７日 

・村田 剛 会員  ２０日 

 

<奥様誕生日> 

・横沢 茂 会員  ３０日 

・奥山智孝 会員  １１日 


